



**Der Männerchor Röthenbach hat ein Adventskonzert** in der Kirche St. Martin in Röthenbach veranstaltet. Chorleiter Josef Kaufmann hatte ein abwechslungsreiches Programm passend zur Adventszeit zusammengestellt. Es war beeindruckend, wie emotional und professionell zugleich die Sänger in der voll besetzten Pfarrkirche auftraten. Sie wurden zum Teil von Björn Wittmann aus Niederstaufen am Piano begleitet. Vom Adventsjodler über deutschen, englischen und lateinischen Gesang konnten die Besucherinnen und Besucher hochkarätigen

Stimmen lauschen. Mehr als ein Dutzend Stücke gab es zu hören. Im zweiten Drittel bekamen die Männer Verstärkung von Sängerinnen aus der Umgebung. Es entstand eine kraftvolle Melange, was die Stimmung in der Kirche weiter anhob. Jürgen Kurzemann sang als Zugabe das Solo „Jerusalem“ (kleines Foto). Diakon Fidel Keck erzählte in den Pausen nachdenkliche und schmunzelnde Weihnachtsgeschichten. Durch das Programm führte Vorsitzender Uwe Wetzel. Text/Fotos: Joachim König